



## OBJECTIF FRANCE TSARFAT

COMPASSION  
RÉCONCILIATION  
BÉNÉDICTION  
RÉVEIL



*Objectif France sert l'ensemble du Corps de Christ, avec le seul désir d'élever le nom du Seigneur sur notre pays, en référence à la saine doctrine. Nous avons une position claire en faveur du peuple Juif et d'Israël selon la Parole de Dieu, en dehors des aléas politiques français, israéliens et internationaux. Nos ressources proviennent exclusivement du soutien d'intercesseurs engagés.*

– [MERCi pour votre soutien \(lien\)](#) –

Dieu a tant aimé le monde...

### Lève-toi, sois éclairé, car ta lumière arrive... !

C'est cette parole de l'Éternel, adressée à Jérusalem, que nous voulons prononcer tant sur Israël que sur la France. « Tout est accompli ! » : quand allons-nous saisir -enfin !- tous les bienfaits de Dieu ?

Un printemps difficile. La saison est porteuse d'espoir et pourtant, de Pâques passée à Pessah qui vient, tout porterait à douter tant les circonstances, en tous lieux, semblent s'opposer à nos prières. Et c'est là le piège que nous voulons éviter, refusant de marcher par la vue et choisissant de nous positionner dans la foi en Jésus/Yeshua qui, par Son Esprit, nous a engendrés à une vie nouvelle.

C'est donc vers Lui que nos regards se tournent, vers « *Celui qui peut faire, par la puissance qui agit en nous, infiniment au-delà de tout ce que nous demandons ou pensons. À Lui soit la gloire dans l'Eglise et en Jésus-Christ, dans toutes les générations, aux siècles des siècles ! Amen !* » (Eph 3.20)

### AVEC LUI NOUS VAINCRONS !

**Que chacun soit encouragé, dans sa vie personnelle et aussi alors que nous prions pour ce et pour ceux que Dieu nous met à cœur. Car Il nous aime, et Il vient à notre secours.**

**Prions Dieu** d'ouvrir nos oreilles spirituelles afin que nous entendions ce que l'Esprit dit aux Eglises :  
– « *A celui qui vaincra, et qui gardera jusqu'à la fin mes œuvres, je donnerai autorité sur les nations* » Ap 2.26 – « *Voici, je me tiens à la porte, et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi. Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et me suis assis avec mon Père sur son trône* » Ap 3.20

**La trompette sonne sur notre pays** → [youtube.com/watch](https://www.youtube.com/watch)

**Entendons le son du Shofar, parcourant Israël, la France, et toute la terre** → [youtube.com/watch](https://www.youtube.com/watch)

**Elevons** le nom de Dieu sur notre pays, et celui de l'Agneau qui a vaincu et régnera aux siècles des siècles.

**Couronnons-Le de nos louanges ! Il EST DIGNE !**

-----  
20.03-2024 --- TSARFAT : - Tensions sociales – Israël vivra ; - Gaza : la confusion ; - La guerre du Nord // ---30 JOURS de prière pour le monde musulman---//---FRANCE : -50 ans après, la nostalgie d'une France prospère ; - Espérer contre toute espérance ; - Bioéthique, le combat continue ; - Terrorisme à l'école ; - Drogue et 'nettoyage' ; - Les femmes de la terre ---

## Prions pour le peuple Juif et pour ISRAËL

Israël renoue avec une situation de contestation et de divisions intérieures qui vient se superposer à la possibilité d'une guerre totale avec le Hezbollah libanais.

### Tensions sociales

**Elections !** « Une partie de la société israélienne se taisait depuis près de six mois. Elle se réveille. Ce week-end, à Tel Aviv et Jérusalem, ce sont les Israéliens laïcs, progressistes, qui sont descendus dans la rue. Ceux-là mêmes qui étaient en première ligne dans les manifestations monstres de l'année dernière. Dimanche, à Jérusalem, ils étaient près de 100.000 », avec des revendications ciblées : « libération des 134 otages, cessez-le-feu, participation des Ultra-Orthodoxes à la défense du pays, démission du premier ministre. Toutes convergent vers une exigence, scandée par les manifestants. « Élections maintenant ! » (...) Benyamin Netanyahu est pointé du doigt.



Sur une pancarte, une main ensanglantée recouvre son visage. « *Celui qui a détruit ne réparera pas, des élections maintenant* » ([Source](#))

### **Opposition irréconciliable entre laïcs et ultra-orthodoxes ?**

- Laïcs : « *Ce n'est pas possible que ceux qui travaillent, qui payent leurs impôts, soient aussi les seuls à porter le fardeau de la défense pendant que ces Haredim restent dans leurs yeshivas à recevoir de l'argent. Cela doit cesser.* »
- Haredim : « *Ces gens-là ne comprennent pas qu'il ne peut pas y avoir d'État d'Israël sans la Torah. Ils veulent qu'Israël soit comme tous les pays du monde, comme la France. Mais ce n'est pas possible. Notre combat à nous, c'est que ceux qui veulent étudier la Torah puissent le faire. C'est nous qui protégeons la terre d'Israël. La vraie armée d'Israël, elle est là !* » ([Source idem](#))

**Un cadeau pour le Hamas...** Un ministre rappelle que « Les terroristes capturés ont déclaré lors de leurs interrogatoires que les manifestations en Israël avaient encouragé le Hamas. Ces manifestations sont violentes. Pour le Hamas, c'est un cadeau. Les Juifs recommencent à se battre les uns contre les autres et cela a l'effet inverse de celui escompté, affaiblissant les soldats au front ». ([Source](#))

**Une opportunité pour l'opposition.** Yaïr Lapid est en embuscade, Benny Gantz presque en campagne. Dans une allocution depuis la Knesset, le ministre et membre du cabinet de guerre a exhorté à la paix civile, fait des promesses et souhaité des élections pour septembre. Yaïr Lapid, a manifesté sa désapprobation :

« *L'Etat d'Israël ne peut attendre encore six mois avant que ce mauvais gouvernement, qui est dangereux et qui est le pire de l'histoire d'Israël, s'en aille. Ce gouvernement doit partir le plus tôt possible pour que nous puissions ramener les otages, faire revenir chez elles les personnes déplacées, vaincre le Hamas et nous occuper de la classe moyenne israélienne* ». ([Source](#))

**Prions pour la démocratie israélienne, non pas parfaite... mais souvent meilleure, à bien des égards, que dans beaucoup de vieilles démocraties européennes : qu'elle puisse encore surmonter cette crise, avec une sagesse que Dieu seul peut donner, Lui qui garde Israël et le conduit dans Ses voies, malgré ses réticences et ses endurcissements.**

## **Gaza, la confusion**

**Faute avouée.** B. Netanyahu a admis qu'une frappe « non intentionnelle » a tué les sept collaborateurs de l'ONG *World Central Kitchen*. Le président Isaac Herzog a exprimé sa « *profonde tristesse et ses excuses sincères* », et il s'est également entretenu avec le fondateur de l'ONG.

« **Il n'y a pas la famine décrite par l'ONU** » dit le rapport israélien qui note qu'une plus grande quantité de camions de nourriture qu'avant le 7 octobre entre dans la bande de Gaza ; il indique des erreurs dans le rapport de l'ONU sur la sécurité alimentaire. ([Source](#))

**L'ONU témoin du pillage de l'aide humanitaire par le Hamas.** En moyenne 200 camions d'aide humanitaire entrent chaque jour dans la bande de Gaza par les points de passage de Rafah et Kerem Shalom, mais dans le nord de la bande, une partie importante des camions sont pillés par les terroristes et n'arrivent pas aux résidents. L'ONU, mais aussi les États-Unis et la France, sont bien informés de ce que le Hamas pille l'aide humanitaire pour ses besoins. Ains les ressources vont entièrement à son effort de guerre. ([Source](#))

**Fortes tensions dans le gouvernement.** Le cabinet politique et de sécurité israélien a décidé de prendre des mesures immédiates pour faciliter l'acheminement de l'aide : Israël autorisera temporairement le débarquement des marchandises destinées à Gaza dans le port d'Ashdod, mesure qui avait été interrompue après l'attaque menée par le Hamas le 7 octobre.

**Pas d'accord !** Le ministre de la sécurité nationale Itamar Ben Gvir s'est opposé à une telle mesure : « *La bonne façon de ramener nos otages est de cesser d'envoyer de l'aide à Gaza et de poser une condition : un acte humanitaire seulement en échange d'un acte humanitaire* » ajoutant « *C'est une honte qu'au lieu d'entrer à Rafah, certains préfèrent s'engager à faire entrer à Gaza des biens qui finissent directement dans les mains du Hamas. Nous devons entrer à Rafah maintenant !* ». ([Source](#))

**Le Hamas cultive une image de normalité.** Il a présenté "ses excuses" aux habitants de Gaza pour les souffrances causées par le conflit, estimant que des "sacrifices" étaient nécessaires pour "la libération" des Palestiniens !...

### **Al Jazeera bientôt interdit en Israël ?**

C'est l'intention du 1<sup>er</sup> ministre israélien grâce à la nouvelle loi votée par la Knesset. A plusieurs reprises, Tsahal a affirmé que des journalistes d'Al Jazeera étaient « des agents terroristes » affiliés au Hamas et à son allié du Jihad islamique à Gaza. ([Source](#))

**...pas en France :** le média qatarien diffuse « AL+ français », qui articule sa ligne éditoriale autour d'un dénigrement systématique de la France, des sociétés occidentales, d'Israël et des Juifs... sans jamais émettre la moindre critique à l'encontre du gouvernement du Qatar. Au moyen de documentaires, de reportages, de revues d'actualités satiriques, le média brosse le portrait d'une France raciste, islamophobe et néocoloniale, visant ainsi à cultiver l'hostilité des Français issus de l'immigration arabo-musulmane.

A noter : le député Aymeric Caron, du mouvement *Révolution écologique pour le vivant* (REV) et apparenté à *La France insoumise* (LFI), souhaite diffuser à l'Assemblée Nationale des images des « atrocités » commises à Gaza. Il travaille à projeter des « images sourcées ».

**Prions** pour qu'Israël dépasse ces temps de confusion, alimenté par ses contradictions internes mais surtout par une propagande anti-juive (antisioniste) qui cherche à peindre les Juifs sous les traits de bourreaux « assoiffés de sang » (sic). Toujours la même histoire : avant, en Europe, c'était les puits empoisonnés par les Juifs... **Prions** que ses accusateurs reçoivent la révélation des merveilles accomplies en leur faveur par le Juif Yeshua, qui non seulement ne les condamne pas puisqu'il a pris leur péché à la Croix, mais les sauve en les appelant à la repentance. Quel amour ! Nations, ouvrez les yeux !

## La guerre du Nord

Tandis que l'extrême Sud a été visé par un drone lancé sur **Eilat** depuis l'Irak (la base marine de Tsahal a été légèrement touchée après interception), **Israël teste l'Iran en Syrie**, avec la frappe du « consulat iranien ». En fait un immeuble abritant une délégation du *Corps des gardiens de la révolution*, l'armée idéologique de la République islamique d'Iran, tuant sept de ses membres, dont deux commandants. Moscou a mis en garde, Téhéran annonce des représailles.

**Rappel Israël/Liban.** Israël exige l'application à la lettre de la résolution 1.701 du conseil de sécurité de l'ONU votée en 2006 à la suite d'une guerre sanglante d'un mois entre Israël et le Hezbollah. Ce texte prévoit la création d'une zone de 30 km de profondeur au Liban, où seul est autorisé le déploiement de l'armée libanaise et d'une force de casques bleus de l'ONU, tandis que la branche armée du Hezbollah y est interdite de séjour. Mais la milice chiite s'est refusée à obtempérer et a maintenu des groupes de combattants dans ce secteur frontalier.

Depuis 2006, le Hezbollah a constitué un « arsenal de dissuasion » de plus de 150.000 roquettes et missiles dont certains, très précis, sont capables d'atteindre presque tout le territoire israélien, sans compter des milliers de drones-suicides.

**Préparer le pays à une guerre totale contre le Hezbollah.** Une guerre, ça se subit ou ça se prépare. Il s'agit donc de ne pas se retrouver dans un nouveau 7 octobre : « *Les citoyens doivent savoir exactement à quoi nous nous préparons. Il ne s'agit pas de semer la panique, mais de sensibiliser.* » (*Source*)

A quoi s'attendre en cas de conflit : - nécessité d'avoir effectué des stocks très importants de matières premières et de nourritures, idem médicaments et matériel médical (déjà en cours à grande échelle) ; - tirs de missiles permanents sur Israël (=course fréquentes aux abris) ; - les 3 plateformes de gaz naturel à l'arrêt ; - pannes de courant pendant plusieurs jours, voire des mois dans certaines zones du pays... Les Israéliens sont-ils prêts à encaisser cela ? Une enquête est en cours pour estimer le sentiment de la population.

- ✓ Une cyber-attaque sur la centrale nucléaire de Dimona. L'opération aurait été lancée au nom de la solidarité avec les Palestiniens, par des hackers regroupés au sein d'*Anonymous Group*, qui fédère des pirates informatiques dans le monde ; ils affirment être parvenus à forcer les systèmes de sécurité pour dérober ou effacer des milliers de mails, de factures, de documents PDF, de tableaux Excel et toute une série d'informations. Pas de commentaire côté israélien. Vrai ou faux ? Possible, hélas.

**Prions** pour le conseil de Dieu, entendu dans cette expectative à l'issue potentiellement terrible, voire cataclysmique. **Prions** pour tout Israël, et pour chaque Juif aujourd'hui encore face à son destin marqué de combats permanents pour avoir le droit de vivre. Non, même si nous comprenons un peu (beaucoup ?), même si nous prions, nous ne savons pas vraiment ce que vit Israël, à moins d'être Juif en Israël.

Pour autant **persévérons à consoler et à bénir**, appelant avec foi **la révélation de Yeshua, ha Massiah.**

---

## 30 JOURS DE PRIÈRE POUR LE MONDE MUSULMAN

---

*Du 10 mars au 9 avril, pendant le ramadan*

### 5 avril : la nuit du destin

Ce vendredi soir, les musulmans pieux vivront *Laylat al-Qadr*, également connue sous le nom de *Nuit du Destin* pendant le mois de Ramadan. Observer *Laylat al-Qadr* est considéré comme l'un des actes les plus importants et les plus gratifiants de l'Islam, car c'est « la nuit plus puissante que mille mois ». Les musulmans croient que les portes du ciel sont ouvertes, et qu'Allah répond à leurs prières et exauce leurs souhaits. C'est une nuit de pardon et ils sont donc encouragés à demander pardon à Allah. Les plus pieux réciteront le Coran toute la nuit.

**Prions** pour que beaucoup de musulmans sincères, qui cherchent Dieu de tout leur cœur, reçoivent cette nuit-là (et au-delà de cette nuit) des révélations du Seigneur qui les poussent vers la lecture de la bible ou vers des chrétiens pour une illumination décisive sur « Issa », le messie des Juifs et aussi leur Sauveur !

**Prions Dieu** qu'Il nous mette sur la route de leur quête de vérité.

## Prions pour la France

### 50 ans après, la nostalgie d'une France prospère

En 1963, la France était la 2<sup>ème</sup> puissance économie (et militaire) mondiale. C'était sous le gouvernement de Georges Pompidou dont on commémore les 50 ans de sa mort, un jubilé pour se dire qu'il y a encore peut-être de l'espoir. Certes un autre contexte, celui des « 30 glorieuses », mais surtout d'autres repères dont l'importance de vivre en tant que nation et peuple unis dans un même destin.

C'était aussi le projet d'Israël, qui avait alors 15 ans. Tout semblait possible, et la France était sioniste... jusqu'au basculement de 1967 où De Gaulle invectiva les Juifs, « *peuple d'élite, sûr de lui-même et dominateur* », une 'maladresse' avouée, une faute. Depuis la France est passée au 7<sup>ème</sup> rang mondial.

**La France de Pompidou** : durant plus de six ans (soit le plus long passage à Matignon de la 5<sup>ème</sup> République), ce sera le Plan d'aménagement du territoire, l'aéroport de Roissy, le Concorde, la Police Nationale, l'ANPE, puis (devenu président) la naissance de grands groupes industriels et le lancement du TGV. L'État investit fortement dans les secteurs de l'automobile, l'agroalimentaire, la sidérurgie, les télécommunications, le nucléaire ou encore l'aéronautique et l'aérospatial. Il crée également le SMIC et le ministère de l'Environnement... !

**La France des racines.** Georges Pompidou était un homme de la terre. « *Paysan d'Auvergne, universitaire amoureux des lettres, économiste et financier attaché à une vieille tradition de clarté et de bon sens, protecteur des arts parfois les plus avancés et mécène de nos temps modernes, ardent apôtre de l'industrialisation et du progrès technique, partisan de l'Europe, respecté à la fois des Chinois, des Soviétiques et des Américains* ». ([Source](#))

Il a consacré sa vie à son pays. NB : il est l'auteur d'un recueil incontournable pour tout étudiant en littérature : *L'Anthologie de la poésie française (1961)*

**Le temps des serviteurs de l'Etat est-il révolu.** Aujourd'hui, nos élus politiques se consacrent à l'Europe, et quelque part, ils sacrifient la France, ayant perdu de vue son destin. Aveuglés, sans vision, leur horizon s'est réduit à eux-mêmes, au très court terme soumis aux échéances électorales dont dépendra leur avenir, avant celui de la France. Ne cherchons pas plus loin le fossé avec « le peuple ».

#### • les élections européennes, dans 3 mois

"L'Europe a désindustrialisé, pillé et paupérisé la France". Pour Nicolas Ravailhe, avocat et fondateur de *l'Institut francophone de stratégies européennes*, la France doit à l'Europe la perte de son attractivité économique. ([Source](#))

« **Que reste-t-il de la proposition chrétienne en Europe ?** » s'interroge le sociologue québécois Mathieu Bock-Côté, pour qui « *Le christianisme, en Europe, n'est pas qu'une foi, non plus qu'une rencontre personnelle, mais une civilisation, structurée autour d'une proposition, qui a permis à l'homme, d'accoucher pleinement de son génie* ».

Avec cette interrogation : **une culture peut-elle survivre au culte qui l'a engendré ?**

« *Il se pourrait que l'homme à la recherche d'une trace de Dieu la trouve dans la grandeur du monde que plusieurs ont construit en le cherchant ou en voulant le célébrer* ». ([Source](#))

**Prions** que se lèvent des hommes et des femmes de vision, aimant à la fois les peuples divers et leur complémentarité, mais prioritairement attachés au leur... à la France pour ce qui nous concerne.

**Prions** pour que la France -et l'Europe- retrouvent la fierté de leurs racines judéo-chrétiennes, et que la sève coule tout à nouveau. Cela passe par des relations assainies avec Israël, le seul pays-frère du Proche-Orient.

#### Une Eglise dans l'Espérance pour apporter l'espoir au monde

**Prions** pour une Eglise se vivant véritablement comme le Corps de Christ (le Juif), appelée donc à faire entendre Sa voix dans les affaires du monde, dans ses choix. Que cette ecclesia retrouve un zèle ardent, sans timidité, pour annoncer l'extraordinaire bonne nouvelle de la Croix, car « *Dieu était en Christ, réconciliant le monde avec lui-même, en n'imputant point aux hommes leurs offenses, et il a mis en nous la parole de la réconciliation.* » 2 Co 5.19

## Espérer contre toute espérance : les catholiques se réjouissent

Avec 7.135 adultes baptisés à Pâques, ce nombre progresse de près de 31 % par rapport à 2023. Dix diocèses en comptent le double par rapport à l'an dernier, 21 diocèses progressent de 50 à 100 %. « Une nouvelle réjouissante, à l'heure où notre société semble rongée par un islamisme galopant, nos vieilles racines chrétiennes ne sont pas encore mortes et enterrées ; mieux : elles connaissent un regain et une vitalité qui n'ont pas fini de nous étonner. Le nombre de baptêmes d'adolescents explose, avec une hausse de 50 % en France en moyenne. En outre, si toutes les tranches d'âge progressent, c'est chez les jeunes de 18 à 25 ans que la hausse est la plus forte : 36 % des baptisés ont entre 18 et 25 ans, une belle raison d'espérer contre toute espérance ».

**Témoignage, un bienfait du Covid-19** : « *Le Covid a été une période difficile, j'ai arrêté de regarder les informations à la télévision, j'ai stoppé tous les écrans. Je me suis rendu compte que ça me faisait du bien de cesser de me renseigner. Tout ce temps gagné, je l'ai consacré à lire la Bible. Quelque chose n'allait pas, je ne trouvais pas mes réponses, j'allais chercher autrement. C'était quelque chose que je voulais faire depuis longtemps. Je ne connaissais pas Jésus, j'allais aller vers Lui en lisant la Bible.* » ([Source](#))

**Bénédissons** Dieu qui ne se lasse pas d'appeler au salut, et qui fait concourir toutes choses au bien de ceux qui l'aiment, « *qui sont appelés selon Son dessein* ». **Réjouissons-nous d'avoir la bible** qui nous révèle Son amour fou, et nous promet avec Celui qui est « *le chemin, la vérité et la vie* » d'entrer par Lui en relation avec le créateur et Père, une grâce imméritée, et la quête de tout être humain.

## Bioéthique : le combat continue

**Rappel** : le projet de loi **Fin de vie** sera présenté le **10 avril en Conseil des ministres** pour un examen en première lecture à l'Assemblée nationale à partir du 27 mai.

La [fondation Jérôme Lejeune](#) commémore les 30 ans de la mort de son fondateur, généticien français codécouvreur de la trisomie 21 en 1959, titulaire de la 1<sup>ère</sup> chaire de génétique fondamentale à la Faculté de médecine de Paris. Opposé à l'avortement, il affirmait que « *la qualité d'une civilisation se mesure au respect qu'elle porte aux plus faibles de ses membres* ».

« **Agnès Firmin Le Bodo salue l'action d'un organisme proche des anti-avortement** », s'étonne le journal Marianne. « *Ce jeudi 4 janvier, la nouvelle ministre de la Santé Agnès Firmin Le Bodo a rendu visite à l'Institut Jérôme Lejeune, provoquant un tollé sur les réseaux sociaux (...) alors que le gouvernement entend faire entrer le droit à l'IVG dans la Constitution, la Fondation du même nom est en première ligne du combat contre l'avortement en France...* »

**Contradictions bioéthiques ?...** La ministre précise : « *Mes positions sur PMA, IVG constitution et fin de vie sont connues* ». Issue de la droite catholique, Agnès Firmin Le Bodo se retrouve en effet à mener une partie des concertations dans le débat sur la fin de vie. ([Source](#))

### • Education à la sexualité à l'école : restons mobilisés

« **Un programme qui suscite des inquiétudes** » selon Alliance VITA ([article ici](#)) qui en relève les écueils : - Si l'information sur la contraception fait largement partie intégrante du programme, elle reste présentée comme la "solution miracle" sans la moindre nuance ; - une culture qui vise à banaliser l'avortement plutôt qu'à l'éviter, en présentant toujours les grossesses "non prévues" ou "non désirées" comme un "risque" ; - un discours « orienté » sur le genre.

**Rappel du projet** (échéance mois de mai). En juin 2023, le ministre de l'éducation Pap Ndiaye a commandé au *Conseil supérieur de l'éducation* (CSP) un projet pour un vrai programme d'éducation à la sexualité traversant tous les niveaux. Le CSP a rendu sa copie en mars dernier. Il fait l'objet de consultations et le texte définitif, attendu pour le mois de mai, devrait entrer en application en septembre 2024.

### • Changement de genre :

« **Il est urgent que la France adopte un principe de précaution** » pour *Généthique Magazine* ([lien](#)) qui souligne les opposition tranchées au Sénat sur la question. Tandis que certains ont déposé une proposition de loi afin d'« *encadrer les pratiques médicales mises en œuvre dans la prise en charge des mineurs en questionnement de genre* », d'autres ont déposé une seconde proposition de loi visant, au contraire, à « *favoriser les changements de genre, et à autoriser la modification du sexe à l'état civil sur simple demande en mairie, sans avoir à aller devant le tribunal* ».

**Croyons** que Dieu n'en a pas fini avec la folie des hommes qui se sont laissés séduire par les mensonges du diable. Au-delà de ce qui ressemble à une marche forcée vers le mal, **prions** sur la base de la défaite de Satan à la Croix, et **proclamons la Vie** sur notre pays. Que les consultations sur le programme scolaire débouchent sur un texte définitif qui affaiblisse les prétentions des progressistes, et protège les enfants. Que les sénateurs tentés par les séductions transgenres soient touchés dans leur conscience, et ramenés au bon sens. **Prions** pour eux, que leurs pensées reçoivent la lumière de Dieu.

## Terrorisme à l'école, l'amplification

Près 400 collèges et lycées d'une vingtaine d'académies ont été visés par des menaces d'attentats via la messagerie des espaces numériques de travail (ENT).

Menacé de mort, un proviseur a été mis en retraite anticipée « pour convenance personnelle », autant dire une franche reculade de l'Etat devant les intimidations liées au port de vêtements islamiques.

- Cf. vidéo d'Europe 1 (18 mn) : [youtube.com/watch?v=piknzXmt5fs](https://www.youtube.com/watch?v=piknzXmt5fs). Le journaliste Vincent Hervouët y précise que l'UE fait régulièrement des promotions de ses actions avec des vidéos montrant des petites filles voilées. Une habitude, mais aussi et une fierté !...

**Prions pour que cesse le scandale des institutions européennes soumises au lobbying islamiste des frères musulmans, et en général des pays du Golfe, Qatar en tête.**

## Drogue et « nettoyage »

Les criminologues n'arrêtent pas d'alerter sur « la démission de nos autorités », puisque « La France sert de paillason à toutes sortes de malfaiteurs étrangers » ([Source](#)). Après Alain Bauer, c'est Xavier Raufer qui est lui aussi sollicité par des médias qui s'étonnent d'une dichotomie entre les discours officiels et la réalité du terrain.

**En finir avec la drogue, vraiment ?** Rebondissant sur l'opération « Place nette XXL » à Marseille, le criminologue certifie que tout n'est que volonté politique, à ce jour non manifestée sérieusement, sauf par des opérations de communication qui ne changent rien. → cf. [Vidéo](#) 40 mn

*Le cuivre aussi, pillé en grande quantité en France par des réseaux mafieux internationaux, un « fléau que le gouvernement ignore pudiquement », d'après le même criminologue ([Source](#))*

**Prions que toute la lumière soit faite sur cette faillite de l'Etat, ancienne, dont les effets s'amplifient et alimentent un malaise général, l'insécurité et des peurs diverses, une ambiance délétère qui nuit à des débats nécessaires pour une bonne politique au service de la cité.**

## Les femmes de la terre

**« Et si les femmes étaient l'avenir de l'agriculture, en apportant de nouvelles compétences, une nouvelle vision et une nouvelle sensibilité ? »** se demande Cécile Aubert (Psychanalyste - juriste. Fille d'agriculteurs du Cher)

La crise agricole vient de mettre en lumière la nouvelle place que les femmes ont prise dans l'agriculture ([Source](#)).

« C'est à l'heure où éclatent en plein jour les dysfonctionnements de l'Europe dans le secteur agricole, et alors que nos concitoyens découvrent enfin les conditions de travail de nos paysans que de nouveaux visages apparaissent, de femmes, de mères, d'épouses, de filles, présentes sur les plateaux de télévision, sur les points de blocage, porte-parole de leurs syndicats ou présidentes de chambre d'agriculture. Des femmes en colère qui n'hésitent pas à pousser des coups de gueule.

Ces femmes de la Terre, trop longtemps oubliées, invisibles, travaillant en silence, parfois sans droit, sans statut et sans reconnaissance. Les voilà, fières, telles des amazones, prêtes à se battre pour sauver leurs exploitations, pour ne pas trahir l'esprit de la lignée paysanne qui coule dans leurs veines, pour faire honneur à un père ou un grand-père. Ces femmes qui ne cherchent à déconstruire ni un modèle traditionnel ni les hommes, mais simplement à s'affirmer dans le rôle qu'elles ont su conquérir naturellement depuis 50 ans. »

- **L'UE persévère.** Une décision qui tombe mal, et menace de précipiter la disparition du modèle familial français, particulièrement pour les petits élevages. Une nouvelle directive européenne abaisse drastiquement aux mêmes normes que les entreprises polluantes les seuils auxquels les élevages seront soumis. *Pour se plier aux normes, les agriculteurs vont devoir consentir de lourds investissements, pour couvrir les fosses à lisier ou assurer la récupération du méthane. Pour certains, il faudra construire de nouveaux bâtiments... En moyenne, la facture atteindrait 40 000 euros, estiment les syndicats agricoles. ([Source](#))*
- **France : après la crise, un texte sur l'agriculture.** Suspendu au début du mouvement de colère des agriculteurs, le projet de loi d'orientation agricole a été réécrit. Outre son objectif de faciliter l'installation des nouveaux agriculteurs, il doit contenir des mesures de simplification supplémentaires. Présenté en Conseil des ministres le 27 mars, il sera à l'Assemblée nationale dans la semaine du 13 mai.

**Bénédissons Dieu pour ces femmes qui, puisant dans les racines de courage et de résilience, ont décidé de ne pas baisser les bras devant les obstacles en travers de la route. Elles disent quelque chose de la France qui veut vivre, et c'est de Dieu. Que beaucoup, en France et en Europe, se lèvent et proclament la vie.**